



## **AVISO DE PRIVACIDAD SIMPLIFICADO**

### **PARA EL SISTEMA DE VIDEO VIGILANCIA Y CONTROL DE ACCESO AL INSTITUTO DEL DEPORTE DEL ESTADO DE CHIAPAS.**

El Instituto del Deporte del Estado de Chiapas, a través del Área Informática dependiente de la Dirección General del Instituto antes mencionado, ubicado en **Blvd. Ángel Albino Corzo No. 1800, Col Centro, C.P. 29000 Tuxtla Gutiérrez, Chiapas**, será la autoridad responsable del tratamiento de los datos personales que nos proporcione, los cuales serán protegidos conforme a lo dispuesto por la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Chiapas, y demás normatividad que resulte aplicable.

#### **Datos y finalidad del tratamiento para las que se obtienen sus datos personales.**

Sus datos personales serán utilizados con la finalidad de contar con un control de entradas y salidas, procurar la seguridad de las personas y las instalaciones y, en su caso, estar en posibilidad de identificar a las personas en el supuesto de que se vulnere algún bien jurídico. En este orden de ideas, se hace de su conocimiento que el tratamiento forma parte de las medidas de seguridad adoptadas al interior y en la zona perimetral en las instalaciones del Instituto del deporte del Estado de Chiapas, a través de un monitoreo en un sistema de circuito cerrado y un registro de entradas y salidas de las personas visitantes.

Los datos personales que se recabarán, son los siguientes:

- Datos de Identificación:
  - Nombre completo, firma, imagen de las personas que ingresan y transitan por las instalaciones del Instituto del Deporte del Estado de Chiapas y zona perimetral, la cual en ciertos contextos, podría resultar un Dato Personal Sensible.

Se informa que no es necesario recabar su consentimiento para el tratamiento de sus datos personales, en términos de los artículos 9 y 18 Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Chiapas.

Usted podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición de sus datos personales (derechos ARCO) directamente ante la Unidad de Transparencia del Instituto del Deporte del estado de Chiapas, sito en **Blvd. Ángel Albino Corzo No. 1800, Col Centro C.P. 29000 Tuxtla Gutiérrez, Chiapas**, o a través de la Plataforma Nacional de Transparencia en la siguiente liga electrónica: [www.plataformadetransparencia.org.mx](http://www.plataformadetransparencia.org.mx) en el apartado de Solicitudes de Acceso a la Información, sub apartado de Datos Personales; o bien, en el portal del Instituto del Deporte del estado de Chiapas, en la liga electrónica: <http://www.indeportechiapas.gob.mx/>

Para mayor información acerca del tratamiento de los datos personales y de los derechos que puede hacer valer, puede consultar el aviso de privacidad integral disponible en la siguiente dirección electrónica: <https://indeporte.chiapas.gob.mx/avisos-de-privacidad>.

Fecha de Expedición del Aviso de Privacidad: 21 de Abril de 2012.